

KATA PENGANTAR

Biarlah semua yang hidup memuji dan memuliakan Tuhan Yesus Kristus Sang Pencipta dan Juruselamat dunia. Oleh karena kasih, anugerah dan penyertaan Tuhan yang begitu luar biasa sehingga penulis mampu menjalani perkuliahan dengan baik dan hingga saat ini dapat menyelesaikan penulisan tesis ini. **Mazmur 121:2 “Pertolonganku ialah dari TUHAN, yang menjadikan langit dan bumi ”.**

Adapun yang menjadi judul tesis ini adalah **“Efek Model Pembelajaran *Inquiry Training* dan Kemampuan Berpikir Kritis Terhadap Keterampilan Proses Sains Fisika Siswa SMP”**. Tesis ini disusun untuk memenuhi sebagian persyaratan dalam mendapatkan Gelar Megister Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan. Dalam kesempatan ini dengan segenap kerendahan hati penulis menghanturkan banyak terimakasih kepada:

1. Ibu Dr. Betty M. Turnip, M.Pd sebagai Pembimbing I dan Bapak Dr. Makmur Sirait, M.Si sebagai Pembimbing II
2. Bapak Prof. Dr. Sahyar, M.S, M.M sebagai narasumber I Bapak Prof. Dr. Nurdin Bukit, M.Si. sebagai narasumber II dan Bapak Prof. Dr. Mara Bangun Harahap, MS sebagai narasumber III
3. Bapak Dr. Rahmatsyah, M.Si sebagai Program Studi Pendidikan Fisika Program Pascasarjana Universitas Negeri Medan (UNIMED),
4. Bapak Dr. Nurdin Siregar. M.Si dan Bapak Dr. Karya Sinulingga. M.Si selaku validator instrumen penelitian yang telah memberikan saran dan bimbingan didalam penyusunan instrumen penelitian Tesis ini.

5. Prof. Dr. Bornok Sinaga, M.Pd sebagai direktur Pascasarjana Unimed dan Prof. Dr. Syawal Gultom, M. Si sebagai Rektor Universitas Negeri Medan
6. Seluruh Staff tata usaha Pascasarjana Universitas Negeri Medan.
7. Bapak Arifuddin S.Pd selaku Kepala Sekolah SMP Negeri 6 Medan.

Teristimewa untuk keluargaku terkasih dalam nama Tuhan Yesus “God will be with Us forever” dengan penuh hormat penulis menyampaikan terimakasih tidak terhingga kepada Ibunda yang luar biasa Hotnauli Siburian yang tidak pernah lelah mendoakan dan memberi semangat dan doamu selalu berhasil membuatku menangis (Mauliate Inongku Hasian), Abangku Parlaungan Aritonang, S.S.T.Pel dan Adeku Jamihot Aritonang (semangat buat studinya ya dek), dan semua keluarga besar Aritonang yang telah memberi dukungan doa baik moril maupun materil kepada penulis selama perkuliahan sampai penyelesaian tesis ini, kiranya Tuhan semakin memberkati setiap detik kehidupan kita.

Teman-teman seperjuangan semasa perkuliahan kelas Pendidikan Fisika B Lylis Bahriani M.Pd, Sartika Sari Rambe M.Pd, Rizki Noveri Pandiangan M.Pd, Yosua Nadeak M.Pd, Risdo Gultom M.Pd, Unita Sukma M.Pd, Sari wahyuni M.Pd, Bu Yanti, Kasden Silalahi M.Pd, Narso M.Pd, Rika Yulia M.Pd, Wita Siallagan, Bellina Siburia S.Pd, Theresya Nainggolan S.Pd, Lammindo Pakpahan S.Pd, Bg Basten serta teman-teman pendidikan fisika dari kelas A1 dan A2 dan masih banyak lagi yang tidak bisa disebutkan satu per satu, terimakasih atas kerjasama dan semangat yang kalian berikan (kita luar biasa) semoga kebersamaan dan kekeluargaan yang kita lalui dapat selalu

terjaga. Serta para pihak yang telah berkontribusi memberikan bantuan yang tidak dapat penulis ucapkan satu persatu, penulis mengucapkan terima kasih.

Penulis telah berupaya dengan semaksimal mungkin dalam menyelesaikan tesis ini, namun penulis menyadari masih banyak kelemahan dari segi isi maupun tata bahasa, untuk itu penulis mengharapkan kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca demi sempurnanya tesis ini. Kiranya tesis ini bermanfaat bagi pembaca dan dapat memperkaya khasanah ilmu pendidikan. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih.

Medan, Juni 2016

Tetty Ompusunggu

NIM. 8146176021

THE
Character Building
UNIVERSITY